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		15 Jahre Stammtisch

		

		R�üdiger, Samstag 22 Januar 2022 - 08:55:37

		

		

Ich m�öchte diese Gelegenheit nutzen und mich f�ür die 15 Jahre Gartenbahnstammtisch bedanken, er ist zu einem sch�önen

Bestandteil und eine Bereicherung in meinem Leben geworden. Es ist sch�ön zu sehen, wie wir uns entwickelt haben und gewachsen

sind. Der gestrige Abend war eine sch�öne Best�ätigung daf�ür. Ich hoffe, dass wir uns von den derzeitigen Umst�änden nicht

unterkriegen lassen um weiterhin noch sch�öne Veranstaltungen, egal in welcher Form, erleben werden. Danke an alle, die diesem

Stammtisch Leben einhauchen und ihn aktiv begleiten. Auch ein Danke an den Wirt vom Stralsunder f�ür das Kompliment der

Pflegeleichtigkeit.
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